

Que se passe-t-il à Macolin?

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Jeunesse forte, peuple libre : revue d'éducation physique de l'École fédérale de gymnastique et de sport Macolin**

Band (Jahr): **5 (1948)**

Heft 3

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

QUE SE PASSE-T-IL A MACOLIN ?

LA RADIO AU SERVICE DE L'INSTRUCTION PRÉPARATOIRE ET DE L'ÉCOLE FÉDÉRALE DE GYMNASTIQUE ET DE SPORT

Certains de nos lecteurs se sont étonnés du peu de propagande faite en faveur de l'Instruction préparatoire volontaire et de notre Institut national d'éducation physique par la radio suisse romande. L'un d'entre eux a même fait allusion à la soif d'animosité de certains milieux romands à l'égard de Macolin et de toutes les organisations qui en dépendent.

Ce ne sont, fort heureusement, là, que propos en l'air.

Les démarches entreprises dernièrement par la direction de l'École, sur l'initiative du S.R.I., auprès du service sportif de la radio romande, ont abouti à un accord de principe. Le chef de ce service, Me Marcel Suès, a, en effet, consenti à consacrer, toutes les six semaines, une émission de dix minutes en faveur de l'Instruction préparatoire volontaire et de l'École fédérale de gymnastique et de sport.

Les Offices cantonaux de l'Instruction préparatoire volontaire, le S.R.I. et l'École fédérale de gymnastique et de sport collaboreront à l'organisation de ces émissions, qui comporteront avant tout des reportages des diverses manifestations de l'I.P. dans les cantons romands et des cours les plus importants organisés à l'École de sport de Macolin.

« Jeunesse forte, Peuple libre » se fera un plaisir de vous renseigner, au fur et à mesure, sur les dates et la teneur de ces émissions.

* * *

PRÉPARATION AUX JOUTES OLYMPIQUES 1948.

La commission nationale d'athlétisme léger communique que l'équipe nationale olympique au complet se réunira, pour la première fois, à Macolin, les 8 et 9 mai prochain. A cette occasion, notre sympathique entraîneur olympique Paavo Karikko donnera aux divers athlètes les instructions spéciales relatives à l'entraînement et aux concours olympiques.

Ce sont donc deux grandes journées que va vivre Macolin à l'occasion de cette rencontre. Nous aurons le plaisir d'en entretenir nos lecteurs dans un prochain numéro, à moins que le micro de Radio-Lausanne ou Genève n'ait l'excellente idée de venir lui-même à Macolin et inaugurer ainsi le cycle des émissions de l'E.F.G.S., ce que nous souhaitons très sincèrement.

F. P.

Angleterre, 23; Belgique, 22; France, 20; Suède, 4; Russie, 4; Hollande, 2; Pays-Bas, 2; Amérique, 2; Afrique du Sud, 2; Autriche, 2; Hongrie, 2; Finlande, 1; Tchécoslovaquie, 1; Palestine, 1; Chili, 1; Japon, 1.

De nombreuses autres légations étrangères qui ont leur siège en Suisse sont, en outre, entrées en contact avec la direction de notre École pour solliciter des renseignements au sujet de l'organisation du sport en Suisse.

Toute cette activité est fort réjouissante et susceptible de contribuer à l'établissement de relations amicales entre les peuples, ce qui, plus que jamais, semble souhaitable.

F. P.

L'AFFICHE ROMANDE I.P.

Nous avons reçu et ne nous laissons pas admirer l'attrayante affiche créée par le S.R.I. en faveur de l'Instruction préparatoire volontaire.

Celle-ci a été remise en quantité suffisante à tous les Offices cantonaux de l'I.P. des cantons romands. Nous invitons les moniteurs de l'Instruction préparatoire qui désirent en obtenir quelques exemplaires à s'adresser directement à leur canton respectif. Nous demandons, en outre, aux chefs d'arrondissement et à tous les moniteurs I.P. de se mettre à la disposition des organes cantonaux pour les aider à diffuser ce magnifique instrument d'information dans toutes les régions de notre pays.

Nous rappelons également à tous ceux qui se chargeront de cette tâche qu'une affiche semblable est destinée à *durer*; il y a donc lieu de la placer de telle manière que ni les intempéries, ni non plus la bêtise humaine ne puissent lui porter atteinte.

A tous ces anonymes propagandistes, nous disons d'avance merci.

Adresse pour la correspondance :

Rédaction de « Jeunesse forte - peuple libre », Macolin

Délai rédactionnel pour le prochain numéro :

10 mai 1948

Changements d'adresse : Prière de les annoncer sans retard en indiquant l'ancienne adresse.

Nouvelles adresses : Envoyez-nous les adresses des chefs, des instituteurs, des personnalités qui auraient intérêt à recevoir votre journal.

Macolin centre sportif international

Cela intéressera sans doute nos lecteurs de connaître le rayonnement international de notre École fédérale de gymnastique et de sports. Dix-sept nations ont manifesté leur intérêt à notre Institut national d'éducation physique en 1947, en y déléguant quatre-vingt-onze de leurs représentants.

Nous vous donnons ci-après la liste des pays étrangers et le nombre de leurs ressortissants qui ont honoré Macolin de leur visite :

À MÉDITER

« Le sport est générateur d'enthousiasme. Il peut admirablement éveiller et cultiver chez les jeunes cette flamme, cet élan pour l'action qu'il est aisé d'orienter vers le devoir. A toute activité sportive harmonieuse, on peut appliquer les paroles de Mummery célébrant les bienfaits d'une ascension vers les hauts sommets : « Cet amour de vivre » dans la lumière des neiges supérieures est la pierre de touche de l'enthousiasme et le démar- que de la race des vantards et des poseurs. »